

Detlef Kleinwort

## Holmer Jagdhornbläser beenden ein erfolgreiches Jahr 2009 mit einem Hubertusgottesdienst in Sülldorf.



Mit einem Gottesdienst zum Hubertustag am 1. November 2009 in der St. Michaels-Kirche, Sülldorf-Iserbrook krönten die „Holmer Frischlinge und Überläufer“ ein erfolgreiches Jahr. Der amtierende Vizebundesmeister und Landesmeister von Schleswig-Holstein konnte auch bei seinem letzten öffentlichen Auftritt in 2009 überzeugen. Die Stücke für Fürst Pless- und Parforcehorn, die Gedichte und Ansagen wurden perfekt vorgetragen. Die Besucher der bis auf den letzten Platz gefüllten Kirche sowie Pastor Bernd Neumann dankten ihnen am Ende des Gottesdienstes mit langanhaltendem Applaus. Die Kollekte erbrachte im Gottesdienst mit 369,62 € einen erfreulich hohen Betrag und ist inzwischen an die Behinderteneinrichtung Franziskus Ev. Weitergeleitet worden.